
39. ¿El dinero trae felicidad? (Eclesiastés 4:13)

"Mejor es el joven pobre y sabio que el rey viejo y necio, que no sabe recibir consejo."

Este versículo nos enseña que la verdadera felicidad no está en la acumulación de riquezas, sino en la sabiduría y la humildad.

El mundo nos ofrece muchas promesas de felicidad a través de las riquezas, pero la realidad es que el dinero no puede darnos una satisfacción duradera. Lo que realmente nos llena es una relación con Dios y vivir conforme a su voluntad.

Como jóvenes, debemos aprender a valorar las cosas que realmente importan: la paz, el amor, la sabiduría, y una vida de servicio. La riqueza material es temporal, pero el gozo de vivir para Dios es eterno.